ECONOMIST & JURIST



Sara Zarzoso Redacción E&J



Las amenazas y el acoso en el sector de la abogacía afectan mayoritariamente a las mujeres

"He recibido amenazas con vídeos. En uno, aparecía una **mujer a la que estaban asfixiando** cogiéndola por el cuello, con la mano izquierda, y golpeándola con la mano derecha. Ella lloraba. Debajo de la imagen ponía que eso es lo que me iban a hacer a mí", comienza su testimonio Eva Papadópulos, una de las muchas abogadas que -poco a poco- ha ido alzando la voz en contra de la violencia contra la mujer en el ejercicio de la abogacía.

Tras estas declaraciones toma el relevo Amparo Martínez, también abogada. Tal y como explica, "durante años he recibido acoso de un justiciable que me tenía totalmente sometida. La situación es la misma que con las víctimas de violencia de género. Te quedas paralizada, no sabes qué hacer, **lo único que quieres es desaparecer**. Es un sometimiento tal, que realmente no lo sabes hasta que te pones en manos de un psicólogo".

Ambas han hecho públicos estos hechos durante el encuentro informativo organizado por el Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), llevado a

...